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In giorno 2 novembre 2016 si svolge, nel campo di calcetto antistante la palestra, l’assemblea dei docenti 

indetta dall’RSU del “B. Pascal”. Sono presenti circa 20 docenti. 

Ordini del giorno: 

1. Informazioni sulla contrattazione e sua applicazione  

2. Informazioni sul bonus dei docenti 

3. Informazioni sul bonus del merito dei docenti  

4. Varie ed eventuali 

 

1. La RSU informa riguardo alla contrattazione. Il pagamento del FIS dello scorso anno scolastico è in 

ritardo, in quanto i revisori dei conti hanno riscontrato delle piccole variazioni in alcune voci del 

bilancio (soprattutto in relazione al lordo-stato e lordo-dipendente. E’ stato necessario, da parte del 

DSGA, ricorreggere molti valori, per un cambiamento in totale relativo a circa 20 euro; 

successivamente la RSU si è riunita in contrattazione e sono state approvate tutte le variazioni. Ora 

il tutto è ritornato ai revisori dei conti e l’iter prosegue. 

2. I docenti vengono informati che dovranno riempire un modello sintetico riguardo alle 

rendicontazioni di spesa, in quanto i revisori non “capiscono” bene le scritte dei docenti. Sono 

inoltre date alcune spiegazioni riguardo al rimborso o meno di alcune voci di spesa. Alcuni docenti 

chiedono se i soldi non spesi nel 2015-16 saranno per loro fruibili nel 2016-17. La RSU si impegna a 

richiedere ciò al D.S. 

3. La RSU informa sulla metodologia di assegnazione del bonus da parte del D.S., sulla base dei criteri 

di valutazione approvati dal Comitato di valutazione. Alcuni docenti chiedono perché non sia stata 

resa pubblica la lista di coloro che hanno avuto il bonus; sembra che non ci sia una legge che regola 

ciò, e che i D.S. regolano autonomamente. La RSU si impegna a chiedere al D.S. di rendere pubblica 

almeno la lista con i nomi di coloro che hanno ricevuto il bonus, o almeno dire espressamente 

perché non sia possibile. 

4. Dopo breve discussione, l’assemblea discute in particolare dei seguenti due temi. 

Ore di potenziamento -  alcuni docenti si lamentano sull’assegnazione delle cattedre e delle ore di 

potenziamento, e chiedono le motivazioni ed i criteri riguardo l’assegnazione delle ore di 

potenziamento. La RSU si impegna a riportare al D.S. tale richiesta. 



Verbali del collegio dei docenti – dopo breve discussione, l’assemblea chiede che il verbale del 

collegio dei docenti venga pubblicato sul sito in area riservata in tempi brevi, o comunque almeno 5 

giorni prima del collegio seguente, e che così si intenda portato a conoscenza dei docenti e possa 

non essere letto ma soltanto approvato nel collegio seguente. 

      


